

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Exposition de KATTINGE



D'origine parisienne, KATTINGE est une peintre autodidacte puisant son inspiration auprès des maîtres de l'impressionnisme. C'est au grès de ses rencontres artistiques, de ses lectures et visites d'expositions qu'elle forge ses techniques et sa vision artistique du monde. Elle aime à guider l'imaginaire dans une expression de la nature le plus souvent nostalgique et présentant une vision positive des paysages.

« Le monde se structure tel qu'on le voit : dans n'importe quel lieu où vous vous trouvez, qu'il soit nouveau pour vous ou bien ayant été fréquenté par les artistes les plus célèbres ou non, votre vision structurante vous permettra d'en présenter votre interprétation artistique. Après de nombreuses années d'activité professionnelle, il m'est possible de désormais

consacrer mon temps à ma passion : la peinture des paysages. C'est au gré de mes expériences, de mes rencontres et de mes stages que je me suis formée en me référant à une unique école d'art : l'impressionnisme. »

Evènement :	Exposition de KATTINGE
Date :	Du 1er au 30 mars 2024
Horaires et lieu :	Du mardi au samedi de 10h à 12h30 et de 15h à 17h.
Tarif et modalités :	Entrée libre

### OFFICE DE TOURISME DU PAYS HOUDANAIS

4 Place de la Tour 78500 HOUDAN

01 30 59 53 86

[contact@tourismepayshoudanais.fr](mailto:contact@tourismepayshoudanais.fr)

[www.tourisme-pays-houdanais.fr](http://www.tourisme-pays-houdanais.fr)

